

CIRCUITO INTERIOR

UY, UY, UY. Santiago Taboada se lanzó duro contra la presidenta del Instituto Electoral, **Patricia Avendaño**.

SIN MÁS, el candidato Opositor a la Jefatura de Gobierno aseguró que las medidas cautelares por quejas que han interpuesto no han avanzado y sembró la duda sobre si ella tendrá que ver.

SÓLO que está pasando por alto que la Presidencia del árbitro electoral no se encarga de dictar las dichas medidas, sino que lo hace la Comisión de Quejas, con sus tres integrantes.

EL RESTO de consejeros, como se dice, queda al margen de sus decisiones.

UNA revisada de los procesos y, sobre todo, un temperamento de ánimos... no caerían mal.

...

SIN trabajo legislativo, propuestas, debate... vaya... ¡ni asistencias!, el diputado **Gonzalo Espina** ya se volvió vicecoordinador.

Y TODO porque, tras la baja de la panista convertida en morenista y reconvertida al panismo, **Andrea Vicenteño**, la minibancada **Izquierda Liberal** tuvo que nombrar al segundo de abordó.

POR algo será, pero el coordinador, **Jorge Gaviño**, prefirió el bajo perfil —bajísimo, de hecho—, que la estridencia de la neocuatroteísta.

UN BRINDIS por los que llegan muy lejos... ¡nadando de muertito!

...

Y, POR CIERTO, la sesión de ayer se canceló.

UN AVANCE, porque por lo menos no fue necesario ingeniárselas para no trabajar, pues había pretexto que ni mandado a hacer: las protestas de la CNTE. ¡De nada!

circuitointerior@reforma.com